

DE ALTO IMPACTO

23

CENTRALES DE GENERACIÓN

Eléctrica con fuentes renovables fueron autorizadas el miércoles por el Cenace para operar.

30,000

MILLONES DE DÓLARES

Es el monto de las inversiones que podrían afectarse en el país por la política de la Sener, estimó el CCE.

'PUGNA' ELÉCTRICA

Los cambios para renovables afectan el perfil crediticio, advierte Moody's

GUILLERMO CASTAÑARES
jcastanares@elfinanciero.com.mx

La agencia calificadora Moody's considera que el acuerdo para la confiabilidad del sistema eléctrico nacional es negativo para fines crediticios porque "además de retrasar la generación de ingresos para proyectos privados, agregan

incertidumbre sobre el futuro de las inversiones en energía renovable y la capacidad de México para alcanzar objetivos de energía limpia".

"El impacto de los cambios en la regla es incierto para la Comisión Federal de Electricidad (CFE) porque la generación de electricidad es antigua, menos plantas eficientes conducirán a un aumento de los

costos relacionados con el combustible", señaló la agencia.

El 15 de mayo, la Secretaría de Energía (Sener) publicó un acuerdo en el Diario Oficial de la Federación, que estableció nuevos criterios bajo los cuales el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) determinará la operación de plantas de generación que se puedan conectar al sistema eléctrico, para garantizar el abasto de energía en el país.

Por otra parte, HR Ratings también concordó en que esta decisión afectará a las finanzas públicas y la deuda del país, porque se desincentivará la inversión, misma que ya ha sido mermada por los recientes conflictos de la actual administración con la iniciativa privada.

A través de una conferencia en línea, Félix Boni, director de análisis de la agencia refirió que "si hay menos inversión, habrá menos crecimiento y de alguna u otra manera va a afectar las finanzas públicas y el costo de la deuda", esto al ser cuestionado sobre las nuevas reglas impuestas para el sector eléctrico por la Sener.

El directivo añadió que ya han sido varios episodios los que han deteriorado el clima de negocios en México, pues desde la cancelación del nuevo aeropuerto internacional hasta el conflicto con las energías renovables pueden "afectar vía costo financiero y menor inversión", subrayó la calificadora.